

| | | | | | | | | | |
|----|----|----|----|----|----|----|----|----|----|
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| B | C | A | C | D | B | C | A | B | D |
| 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 |
| C | A | C | A | B | C | B | D | A | B |

EXEMPLE D'UNE BONNE COPIE

¿Se puede vivir hoy sin redes sociales?

Hoy en día, existe el fenómeno de las redes sociales. Efectivamente, la mayoría de la gente y sobre todo los jóvenes, utilizan una red social.

Una red social como Facebook por ejemplo, la mayor red social actualmente, puede ser una manera de comunicar con extranjeros o de conocer a nuevas personas.

Pero el problema es que la gente prefiere ese mundo virtual que el verdadero mundo con sus amigos reales. Porque aunque en una red social tengas más de cien amigos, no son tus verdaderos amigos.

En efecto, cada día tienes nuevos “amigos” en una red social, amigos que van a ver todas tus fotografías, toda tu vida. Esto permite decir que las redes sociales cambian a la gente, que debería aprender a vivir sin amigos artificiales.

Para concluir, pienso que actualmente se puede vivir sin redes sociales, aunque esta moda sea universal hoy en día; hay que tener personalidad y no hacer forzosamente como todo el mundo.

¿Han cambiado las relaciones entre jóvenes de hoy día?

Podemos decir que las relaciones entre los jóvenes de hoy día han cambiado porque antes no existían ni el ordenador ni el móvil y cuando una persona quería ver a otra, iba a verla a su casa y jugaban juntos. Mientras que ahora, cuando un joven quiere ver a otro, lo llama por teléfono, le deja mensajes o utiliza las redes sociales en el ordenador.

La mayoría de las veces, el otro joven contesta que no puede salir porque está jugando con el ordenador o algo por el estilo. Algunas veces, no está haciendo nada y le pide al otro joven que vaya a su casa para jugar al fútbol con la nueva consola. Si hubieran vivido veinte años antes, estarían jugando al fútbol pero de verdad, con una verdadera pelota, corriendo con otros amigos.

También es cierto que hay que vivir con su tiempo y saber sacar partido de lo que la tecnología moderna nos propone. Por eso, a pesar de todo, el móvil y el ordenador son muy útiles hoy día.